



Cambriolage au Secours Populaire

Dans la nuit du dimanche 23 février au lundi 24, le garage contenant les dons faits au Secours Populaire a été cambriolé. Des jouets, vêtements, chaussures neufs, destinés à être vendus au cours de la braderie de mars ont été volés, cassés, mis sens dessus dessous. La braderie du printemps a pour objectif de lever des fonds afin de financer les actions de l'été. Pour les bénéficiaires du Secours Populaire (80 personnes isolées et 140 familles), il s'agit d'un repas au restaurant, d'un séjour de vacances, d'une occasion offerte d'ouvrir une parenthèse dans une vie marquée par les privations. Étant donné l'état des locaux, il n'est plus possible de recevoir des dons d'objets. En revanche, les dons financiers restent possibles et peuvent être remis aux bénévoles présents au local, rue Jules Ferry les lundis et vendredis de 9 h à 11 h et de 14 h à 16 h.

Nous ne pouvons que nous alarmer devant le cynisme et la bêtise qui conduisent à ce type de vandalisme. La section PCF de Gardanne condamne fermement ces attaques stupides envers les plus fragiles et assure les militant.e.s et bénévoles de sa solidarité.

Gardanne,
le 26 février 2025